



# COMMUNIQUÉ de PRESSE

## COMMUNICATION

CP n° 7 du 29 mai 2019

### **Monsieur le Ministre, les personnels des CIO et des DRONISEP ont besoin de savoir !**

Le ministre de l'Éducation nationale devait indiquer mardi 28 mai les mesures sur la réorganisation des DRONISEP et l'avenir des CIO qu'il retenait parmi les préconisations contenues dans le rapport de la mission Mons-Charvet. Pourtant, en réponse à une question posée lors de la conférence de presse faisant suite à la signature du cadre de référence national, il a annoncé un nouveau report de ces annonces à la fin du mois de juin.

Tergiversation ministérielle ou volonté délibérée de reporter ces annonces le plus tard possible en fin d'année scolaire pour éviter toute mobilisation ?

Alors que des rectorats communiquent sur l'évolution de la carte des CIO vers le maintien d'un seul CIO par département, alors que les postes de l'ONISEP transférés aux régions ne sont toujours pas connus, les personnels (psy-EN, personnels administratifs ou ITRF) ont besoin de connaître rapidement les projets ministériels les concernant. Ces reports successifs créent une situation délétère qui s'éternise et met les collègues dans un état de stress qui peut avoir des conséquences graves en termes de risques psychosociaux.

Le Sgen-CFDT revendique le maintien du réseau des CIO, lieux d'accueil tous publics, et la garantie pour tous les personnels de l'ONISEP, quel que soit leur statut, d'un accompagnement individualisé qui aboutisse à une affectation choisie et volontaire.